



2022年10月 尚徳福社会 日野保育園

爽やかな風が吹き、キンモクセイの花の香りが秋の訪れを感じる季節となりました。日が短くなってきましたが、まだまだ遊び足りない様子の子どもたちです。朝夕の気温差が激しく、体調を崩しやすい時季でもありますので、体調管理に気をつけていきたいと思います。



着替えや外遊びの準備では、好みのシャツを選んだり、靴下を履き帽子を探したりする姿が見られるようになりました。オムツやズボンを履く時も、保育者の応援する声を聞きながら一生懸命に足先を入れて「やってみよう」とする子どもたちです。保育者がさりげなく援助をするのですが、できた時の満足そうな笑顔はとても素敵です。



運動遊び大好き

運動遊具を並べて体を動かす遊びでは、準備の時から興味津々です。何が始まるのかと楽しみにしながら、マットやタイヤを一緒に運んでくれます。平均台や巧技台、ユニ棒や滑り台などを使い、一本橋をゆっくり歩いたり、台の上から勇気を出して降りてみたりして楽しんでいます。先日は幼児さんの玉入れに参加しました。幼児さんの勢いにも負けず、たくさんの玉を抱えて雰囲気を楽しむ子どもたちです。どんなことにも積極的に楽しむ、元気な子どもたちの成長を育てていきたいと思います。

☆お散歩行こうよ☆

散歩が気持ち良い季節です。「きょうはおさんぽいく？」と楽しみにしています。保育者と手を繋ぎ、赤や黄色の落ち葉を見たり、どんぐりを見つけたりしながら、大好きな「トトロ」の話をするのも楽しみです。近くの公園から距離を延ばして、消防自動車の見学や大きな公園にたくさん歩いて遊びに行こうと思います。



*朝晩と涼しくなってきましたが、日中は、たくさん体を動かして暑くなります。引き出しには、長袖と半袖の両方を補充してください。持ち物には、必ず記名をお願いします。サイズの合った靴をお願いします。